

Les handicapés auront bientôt leur minibus

Fayçal Zerguine, le projet d'acquisition d'un véhicule spécialisé a été élu par la Mutuelle nationale des handicapés. Une grande partie de la somme nécessaire a été recueillie

est non seulement un projet de liberté essentielle pour chacun de nous, mais aussi un projet de maintien de la dignité humaine. C'est pourquoi nous ne pouvons pas nous résigner à attendre que l'État nous apporte une solution miracle, car nous sommes responsables de notre avenir.

La signature du contrat de Ville, qui crée une synergie entre la commune, l'Etat, la Région et le Département, a permis d'envisager de façon réaliste l'acquisition d'un minibus -- (type Combi ou Espace) aménagé pour recevoir les personnes et leurs fauteuils.

Projet gagnant

Le projet a séduit la Mutuelle nationale des handicapés, puisqu'elle lui a décerné son prix au niveau du département.

Hier, au dernier étage du pavillon Arnoux, à l'hôpital, Fayçal Zerguine a retracé les grandes lignes de son projet, devant le maire de Salon, Michel Tonon, Mme Blanc, premier adjoint, Jacques Sibilli, adjoint au sport, Mme Mic, conseillère municipale, et Philippe Léandri, conseiller général.

Participaient également à cette manifestation Mme Simone Di Nicola, représentant le président de la Mutuelle nationale des handicapés, et M. Jean-Paul Bertrand, qui diri-



Zerguine Fayçal (à dr) reçoit des mains de Mme Di Nicola, le trophée de la M.N.H, sous les applaudissements des personnalités

ge une commission travaillant sur la création de guichets uniques.

Au terme des diverses interventions, Mme Di Nicola a remis à Fayçal Zerguine, non seule-

ment un très beau trophée de la M.N.H, mais également un chèque conséquent qui contribuera à l'acquisition du minibus.

Un projet bien ficelé

► Diverses associations ont mené à bien des opérations similaires, à destination d'autres personnes, comme les jeunes en recherche d'emploi. T.M.S en est un exemple.

Fayçal Zerguine, et la C.A.I.H ont également pensé à la question de la conduite du futur véhicule. Le poste pourrait être confié au titulaire d'un contrat

emploi consolidé, reconnu travailleur handicapé par la CO-TOREP, et ayant les moyens physiques de conduire, possédant le permis transports en commun, et les compétences nécessaires pour ce type de poste, pour lequel il serait possible d'obtenir une participation financière de certaines associations ou groupement d'associations de handicapés.

La Cellule accueil information handicap travaille en partenariat avec "Initiative locale pour le lien et l'innovation sociale". Elle est actuellement hébergée par l'AAGESC, 101, rue de Copenhague, à Salon. Les personnes intéressées et concernées peuvent obtenir tout type d'information en appelant le 04 90 44 02 28. (Fax 04 90 44 02 32)

Le président de la C.A.I.H est optimiste : actuellement, 60 % des 26 000 Euros nécessaires, ont été recueillis. L'association va, elle, apporter 20 % de cette somme. Il estime que le budget pourrait être bouclé d'ici la fin de l'année.

Le mot de la fin est revenu au directeur de l'hôpital, M. Lacassin, qui a été élogieux à l'égard de Fayçal Zerguine : celui-ci poursuit une carrière méritoire, au sein du C.H.G de Salon.